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Präs.: 27. Nov. 1968 

A n f-r a g e 

der Abgeordneten Diplo-Ingo Dr. Oskar W e i h s 

und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Einnahmeschätzungen im Budgetent,~f 1969. 

In Ihrer Budgetrede am 23. Oktober vo.r dem Nationalrat haben Sie 

bekanntgegeben, daß die Einnahmenseite im Ent~rurf für ein Bundes

finanzgesetz für das Jahr 1969 (990 d.B o ) um rund 2 Milliarden 

Schilling höher präliminiert werden konnte, als ursprünglich vom 

Bundesministerium für Fin~~zen angenommen. 

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten 

nachstehende 

Anfrage :. 

1) Um welchen Betrag vrurde die Einnahmeseite im Entvrurf des Bundes-

- ., firianngesetzes für das Jahr 1969·genau gegenüber den ursprünglichen 

Schätzungen erhöht? 

2) Wie verteilt sich dieser Betrag auf die einzelnen finanzgesetz

lichen Einn~~eansätze? 

3) I/elche Detailberechnungen ergaben pro korrigiertem Einnahmeansatz 

das erhöhte Präliminare? 

4) \'lurden Einnahmeansätze gegenüber denursprÜllglichen Annahmen mit 

niedrigeren Beträgen in den Budgetent1vurf 1969 aufgenommen und 

um welche handelt es sich gegeben.fonfalls·? 
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